
香港文匯報訊（記者 文森）香港政研會昨日下午在政府總部外露天廣場

舉行「祝福感謝CY集會」，向行政長官梁振英致敬，並表達感謝及祝福，

吸引逾百市民出席。大會安排出席巿民上台分享對梁振英的支持，又帶領

巿民唱歌表達支持梁振英的心意。政研會盛讚梁振英任內貢獻，包括斷絕

「港獨」進入香港政治權力中心之路，對他放棄競逐連任感到萬分惋惜，

表明支持他在餘下任期施政，「今天我們依然並肩作戰，明天希望您一家

齊整。」

舉辦集會的政研會表示，過去5年香港經歷了反
對派的各種「逼宮」和破壞，從癱瘓議會令香

港社會空轉，到街頭暴力「佔領」馬路，再惡化演
變「港獨」暴亂，政研會認為全賴梁振英剛毅不屈
堅守香港，香港市民才不至於陷於社會動盪；又
指，也全賴梁振英的果斷，以法律迎戰「港獨」分
子，斷絕「港獨」進入香港政治權力中心之路，為
香港未來的安定奠定堅實基礎。

祝福好爸爸好丈夫及其家人
梁振英早前以照顧家庭為由宣佈放棄競逐連任，
政研會讚揚其行為盡現好爸爸好丈夫的承擔，指雖
然對梁振英的決定感到萬分惋惜，但了解認同他的
選擇，稱這肯定不是一個容易的決定，認為市民會
看到決定後面的承擔和溫情，政研會衷心祝福梁振
英及其家人，希望明天將是更好的一天，亦表明繼

續堅定支持梁振英完成餘下任期的工作。

政研會：以事論事欣賞就撐
政研會主席鄧德成指，支持梁振英「不為抽水也

不為政治正確」，又指，作為市民其實很直接，喜
歡他欣賞他就撐，根本不考慮其他，以事論事不為
後來利益而服務，說會「撐硬」梁振英直至他任期
最後一刻。

經貿創科扶貧基建等建樹多
政研會也向出席集會的市民派發單張，單張上印有

梁振英任內四年在各方面對香港的貢獻，包括香港與
內地簽署CEPA框架下《服務貿易協議》，實現服務
貿易自由、及與東盟十國簽署自由貿易協定。
創新方面，單張指，梁振英推動的創新及科技局

成立一年以來，社會各界反應正面，其中瑞典卡羅

琳醫學院在香港成立首間海外研究中心，是香港科
研發展的里程碑。
單張引述政府2016年至2017年財政年度社福經常

開支達662億元，較5年前增加55%，又羅列多項政
策及數字讚揚梁振英，包括重設扶貧委員會，制訂
首條官方貧窮線，貧窮人口數字在政策介入後連續
第三年低於100萬人。
單張又指，在梁振英任內所建的基礎設施使香港

人的生活更方便，也提升了香港作為國際城市的競
爭力，加強香港與世界各地的緊密聯繫，預告未來
十數年多項基建會相繼落成，數量之多是世界上先
進城市罕見的。

■對於昨日有市民集會表示支持，行政長官梁
振英昨日亦在facebook發帖表示感謝，並承諾
「我會在餘下任期盡心盡力去為市民解決老大
難問題」。 圖︰CY fb
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市民集會唱歌 祝福感謝CY
讚排「獨」護港 惜棄逐連任 挺餘下任期
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）早前宣佈
放棄爭取連任特首的梁振英，昨日再邀約
40名至50名建制現任及前任立法會議員到
禮賓府聚會，在一個輕鬆的環境下談天說
地。據悉，今次獲邀的人士包括經民聯、民
建聯、工聯會議員，及多名前任立法會議
員，如吳亮星、謝偉銓、王國興等。

建制議員冀政策延續
王國興表示，昨日獲邀出席禮賓府的聚

會，大家談天說地之餘，亦不忘關心目前的
政局。王國興又說，梁振英基於家庭理由未
有選擇角逐連任，因此自己也藉昨日的機會
向梁振英及其太太作出問候，和感謝他們的
邀請。
同樣獲邀出席的民建聯新任議員柯創

盛，就藉今次的機會，代「香港政研
會」向特首梁振英送上「政研掛曆」，
掛曆內寫滿梁振英任內的成就。梁振英
接過掛曆後，亦逐一看每月的內容。
另外，獨立議員何君堯表示，聚會氣氛

輕鬆，自己就在聚會上向梁振英談及「一帶
一路」政策的意見。
其他出席人士引述，聚會上有人提及

指，即使梁特首不競逐連任，房屋、扶貧及
勞工等政策，亦要堅持下去。
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香港政研會昨日
舉辦的「祝福感謝
CY集會」吸引逾百
市民出席，當中包括
體育界選委貝鈞奇及

前港區全國人大代表曹宏威伉儷等，
出席市民手持印有「我愛 CY」及
「CY我撐你」等字句紙牌，一同高呼
「送上祝福，說聲感謝，撐CY，撐香
港」等口號，亦有人上台分享支持梁
振英的心聲。
曹宏威夫人曹王敏賢亦有上台分享
與梁振英早年在臨時立法會共事的點

滴，她指，當時與對方都是議員，梁
振英坐在自己的右邊。曹王敏賢盛讚
梁振英非常勤力，又指，他往往會在
議程旁邊寫下自己對政策的觀點，是
有能力的專業人士，香港有幸有他做
特首，她又引述朋友意見指，梁振英
是歷任特首中成就最高一人。
出席集會的潘先生不諱言自己是梁

振英的支持者，指他幾年來工作都十
分辛勞，當中對他打擊樓價有功感到
印象最深刻，直言認為他不競逐連任
是十分可惜。
潘先生又表示，梁振英的施政被反

對派拖死，才會令外界對他有「做唔
到嘢」的印象，其他人不與梁振英合
作也沒有辦法，言談間流露替對方不
值之意。
此外也有路經現場的市民表示支持

集會感謝梁振英，陳先生表示，梁振
英施政上很多方面如老人福利都做出

成績，會給予對方80分，同樣可惜他
不競逐連任。
陳先生又指，梁振英不少善政如設

立創科局及醫委會改革被反對派拉布
阻延，又表示，梁振英本身亦被誤解
及人身攻擊，指「公道自在人心」。

■記者文森

打擊樓價有功 施政惜遭「拖死」
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■王國興昨日獲邀到禮賓府茶敘。

■柯創盛代表香港政研會送上掛曆。
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中國國防部日前就中國海軍捕獲美國海軍
無人潛航器一事表示，中方決定通過適當方
式將該潛航器移交美方，並指美方單方面公
開炒作此事不恰當，要求美國停止頻繁派艦
機在中國當面海域進行抵近偵察和軍事測量
活動，既顯示出中方維護南海的主權的決
心，又從中美關係的大局出發，採取了有理
有節的鬥爭策略。而華盛頓當局則極力炒作
事件並為之百般狡辯，反映出其妄圖一直賴
在南海不走，千方百計收集掌握中國海洋和
海軍信息的圖謀，這必將對中國海上軍事安
全形成嚴重威脅，損害中國在南海的核心安
全利益。對此，我們必須提高警惕，採取有
效措施揭露和遏制美方的危險舉動。

中國國防部新聞發言人楊宇軍昨日指出，
本月15日下午，中國海軍一艘救生船在南海
有關海域發現一具不明裝置。為防止該裝置
對過往船舶的航行安全和人員安全產生危
害，中方救生船採取專業和負責任的態度，
對該裝置進行了識別查證，最後確定該裝置
為美方無人潛航器。事發後，中方與美方一
直就此保持溝通，中方決定通過適當方式將
其移交美方。但就在此過程中，美方單方面
公開向媒體披露並大肆炒作，這是不恰當
的，不利於問題的順利解決，中方對此表示
遺憾。楊宇軍還強調，長期以來，美軍頻繁
派出艦機在中國當面海域進行抵近偵察和軍
事測量，中方對此堅決反對，要求美方停止
此類活動。中方將繼續對美方有關活動保持
警惕，並採取必要措施加以應對。

南海及其所屬諸島自古屬於中國的神聖領
土，中國對有關海域享有無可爭辯的主權，

因此，中國海軍對這些海域出現的不明裝置
進行識別查證，完全是維護主權以及確保海
上安全的正當行動，是天經地義的。當確定
此裝置屬於美國後，中方從中美友好和兩軍
建設性合作的大局着眼，決定將其移交美
方，這正是中國作為負責任大國之體現，也
體現出中方一直在維護「不衝突不對抗、相
互尊重和合作共贏」的兩國關係的誠意。但
美方先是大肆炒作事件，惡人先告狀地指責
中方取走美國的設施，要求「立即歸還」，
另一方面，美國當選總統特朗普卻在社交網
站上聲稱不要這件東西了，華府立場飄忽不
定，完全不是一個大國應有的做法。

有關專家指出，美方之所以這樣做，就是
企圖掩飾其染指南海、威脅我海上軍事安全
的戰略圖謀。無人潛航器體積小，主要發揮
水下偵察、監視作用，將來也有可能發展成
為未來海戰的重要平台。美軍在南海部署無
人潛航器，其目的在於收集掌握中國的海洋
信息資源，獲取中國近海潮汐、聲場、溫
度、港區、海上油井以及海岸防護工程等
關鍵信息，尤其是獲取我海軍各種作戰平
台信息以及潛艇出航的航道信息，為封鎖
我潛艇通道做情報準備，勢必對我南海海
上軍事安全形成重大威脅。如果美方不停
止此類行動的話，未來南海相關海域將會
變得更不平靜，亞太地區的和諧穩定將會
受到更大的干擾。因此，我們一方面要高
度重視，及時揭露美方的不當行為；另方
面，也要採取有效而恰當的行動，以維護
我方在南海的主權和海上安全，並確保整個
地區的和平發展。

潛航器之爭北京有理有節 大肆炒作華府心中有鬼
立法會工務小組將於本周三首度審議新工程項目

的撥款申請，發展局局長陳茂波發表網誌，希望新
一屆立法會能夠摒棄過去拉布的歪風，實事求是地
審議政府提交的項目，為工程計劃如期推展而努
力。上屆立法會，反對派議員肆無忌憚拉布流會，
導致施政寸步難行，公帑損失慘重。反對派議員非
但無盡到有效監督施政的職責，反而成為香港發展
經濟、改善民生的阻礙。新一屆立法會剛剛組成，
拒絕拉布、理性議政應成為檢驗議員是否稱職負責
的標準，接受民意監督，若有議員冥頑不化，執意
拉布狙擊施政、妨礙發展、損害民生，就是與民為
敵，將一己一黨之私凌駕於香港整體利益之上，只
會引起人神共憤。

近年反對派事事政治化，把拉布流會當作打擊
特區政府管治的利器，拉布日益猖獗，已到無所
不用其極的地步。反對派連續4年對財政預算案拉
布，多次令政府陷入公務員無糧出、政府部門及
公營機構無法維持正常服務的財政危機；有利香
港長遠發展的政策、法例成為反對派拉布狙擊的
重點目標，創科局兩度被拉倒，推遲 3 年才能上
馬，《版權（修訂）條例草案》、《醫生註冊
（修訂）條例草案》即使得到主流民意和業界的
支持，最終都被拖垮；新界東北發展工程、港珠
澳大橋和高鐵工程追加撥款的拉布戰，工程因審
批延誤而造價上升，浪費數以億計公帑。

最令市民氣憤的是，為了要脅政府，在眾多攸
關民生、完全與政治扯不上關係的項目，例如
「三堆一爐」，填海計劃研究，興建學校、醫
院、體育館、隔音屏障和警署等，反對派照拉不
誤。可見，拉布氾濫成災，代價只能是香港發展
停滯，市民利益受損。

目前全球經濟復甦乏力，極之需要政府加大投

資提振經濟，美國候任總統特朗普正摩拳擦掌，
準備推動大規模基建、大搞再工業化，藉以帶動
經濟增長，增加就業職位。香港經濟發展要保持
後勁，同樣離不開大型基建的拉動。本港建造業
議會日前發佈最新預測指出，未來數年本港整體
建築工程開支，將達至每年約 2,400 億元至 3,200
億元。另外，本港社會對公共設施的需求殷切，
土地和住屋供應緊絀，交通網絡負荷已趨飽和，
醫院床位不足，亦需要政府加大投資力度，加快
建設進度。

眾所周知，重大項目的財政安排，都要經立法
會審批。如果本屆立法會重演上屆拉布不斷的情
況，令多項工程被迫延遲展開，建造業界無所適
從，影響從業員生計，市民亦不能及時享受項目
帶來的好處，對香港百害而無一利。值得留意的
是，本屆立法會開鑼至今已兩個多月，由於激進
勢力搞事，宣誓風波已造成多次流會，不能不令
人擔心，本屆立法會拉布流會可能變本加厲。

當然，立法會議員的職責是監督政府，審議政
府撥款，確保公帑用得其所，但絕對不是可以任
由議員濫用拉布阻礙施政、拖香港發展的後腿，
換取政治利益，主流民意絕對反對拉布禍害香
港。市民的眼睛是雪亮的，分得出誰人真心為香
港，誰人有心搗亂，將經濟民生政治化。

香港繼續政爭撕裂，浪費機遇，受害的是全體
港人。立法會議員作為民意代表，理應尊重民
意，以民為本，合理有效地審議政府推出的基建
項目和法規政策，若一意孤行為反而反，對不起
市民，必然會受到民意的懲罰。希望全體立法會
議員放下歧見，團結合作，以市民的福祉為己
任，群策群力支持香港發展，不要成為阻礙發展
的「絆腳石」。

拒絕拉布是檢驗議員稱職的標準


